

Beschlussauszug aus der Sitzung des Stadtrates vom 21.09.2021

Top 17 Brennholzspende für das Flutgebiet; Antrag B'90/Die Grünen vom 16.09.2021

Fraktionsvorsitzender Borger (Grüne) dankt der Verwaltung für das schnelle Handeln: „Um es kurz zu fassen, ein Dank an die Verwaltung für die Unterstützung zu unserem Antrag. Und dieser Antrag und das zeitnahe positive Signal der Verwaltung ist mehr als begründet. Hier auszugsweise ein Schreiben aus der Region: „Ich habe gehört, Ihr habt in Eurer Region den größten Waldbestand. Im Ahrtal wird es so langsam Herbst, die Nächte werden immer kälter und die Öfen bleiben kalt. Da wir momentan knapp an Brennholz sind. Das, was noch da ist, wird für teures Geld angeboten. Besteht nicht die Möglichkeit, uns für unsere Flutopfer Brennholz von Euch zu bekommen. Das wäre total klasse. Über eine positive Rückmeldung würden wir uns sehr freuen“. Ich glaube, es ist ein schönes Zeichen, das wir als Rat mit Unterstützung der Verwaltung in das Flutgebiet senden und ich bin mir sicher, dass dies weitere Nachahmer findet. Ich sage hier aber auch ein Dankeschön an eine Waldbesitzerin der Forstbetriebsgemeinschaft, die einen Lastzug mit Brennholz spendet und ein Fuhrunternehmen aus dem Landkreis, der diesen Transport auf eigene Kosten durchführen wird.“

Der Vorsitzende unterstreicht die Aussage, es sei toll, wenn Menschen sich dort einbrächten und unterstützen. Daher habe die Stadt den Vorschlag der Grünen-Fraktion aufgegriffen. Man wolle das zu einem Azubi-Projekt machen. Die Azubis aus dem Bereich Forst setzten sich mit der Thematik auseinander und würden das Holz entsprechend aufarbeiten. Man habe regen Kontakt nach Bad Neuenahr, insbesondere nach Schleiden. Es sei in der Vergangenheit so gewesen und werde in Zukunft auch so bleiben, dass dort auch Kolleginnen und Kollegen des Baubetriebshofes ausgeholfen hätten und aushelfen würden. Auch aus dem Bauressort, so sei es abgesprochen, würden Kolleginnen und Kollegen nach Schleiden fahren, wenn es beispielsweise um Themen wie Kanäle und ähnliches ginge.

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt, den von Hochwasser betroffenen Bürgerinnen und Bürgern in der Gemeinde Schleiden bzw. der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler bis zu 100 Raummeter Brennholz in Form von ofenfertig hergerichtem Stückholz als Spende zur Verfügung zu stellen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
------------	--------------	--------------

34	0	0
----	---	---